



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

CDU-Fraktion in der BV Haspe

Betreff:

Vorschlag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Haspe
Hier: Hasper Bahnhof

Beratungsfolge:

08.11.2018 Bezirksvertretung Haspe

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Lage am Hasper Bahnhof dergestalt zu überprüfen, ob und inwieweit das Gelände wieder als Bahnhof genutzt werden kann. Insbesondere ist hier zu prüfen, ob und wie der Hasper Bahnhof als Haltebahnhof für die Regionalbahnen eingerichtet werden kann.

Bei einem möglichen Ausbau ist ferner zu prüfen, ob hierbei eine Ertüchtigung zu einem Nothaltepunkt für die ICE – Strecke möglich ist.

Begründung

Das Gelände zur Entwicklung von Gewerbe am Hasper Bahnhof liegt seit Jahren brach. Viele Pläne sind vorgestellt und danach nicht weiter verfolgt worden. Die Situation vor Ort wird nicht besser. Da die Regionalbahnen in Hagen (die auch über Haspe fahren) ausschließlich am Hagener Hauptbahnhof halten, bietet sich der Hasper Bahnhof als möglicher weiterer Haltepunkt in Hagen an. Der Hasper Bahnhof liegt zentral im Einzugsbereich vieler Betriebe, so dass durchaus Bedarf für eine entsprechende Entwicklung an dieser Stelle besteht. Sollte die Möglichkeit der Ertüchtigung des Hasper Bahnhofs bestehen, ist in einem weiteren Schritt die Anbindung des ÖPNV Netz in Hagen anzugehen.

Da das Bahngelände an dieser Stelle über eine weite Strecke sehr gerade verläuft, soll ferner geprüft werden, ob bei einer Reaktivierung des Bahnhofs auch ein Ausbau zu einem Nothaltepunkt für die ICE-Strecke möglich ist. Gerade für diese Züge sind

besondere Ansprüche an Haltepunkte wahrscheinlich. In der Vergangenheit ist es immer wieder vorgekommen, dass aufgrund von Widrigkeiten im Hagener Hauptbahnhof die ICE Linien an Hagen vorbei nach Dortmund geleitet werden mussten. Dies ist ärgerlich und kann an dieser Stelle dann verhindert werden.



Heike Bremser

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

sind betroffen

Kurzbegründung

Bei den Prüfungen sind die Belange von Menschen mit Beeinträchtigungen zu berücksichtigen.